

Director.
G. Gutiérrez A.
Administrador.
V. Ml. Rojas M.
Año II



Precio:
Al pregón,
\$0,15
Suscripción,
\$0,50
Edición Nº 43

Quepos C. R. Marzo 31 de 1957

Página Nº 1.

LA JUNTA PROGRESISTA, AUNQUE PORFIRIO CASCANTE PRESIDENTE DE LA CAMARA DE COMERCIANTES DETALLISTAS DE QUEPOS LO NIEGA, ES EL RESULTADO DE UNA ELECCION POPULAR.
C.C.C.C.C.C.C.C

En el Palacio Municipal del Cantón de Aguirre, el día veinticinco de Julio de 1955, se fundó la Junta Progresista de Quepos, y su directiva fué electa por votación popular. En consecuencia la Junta Progresista, aunque Porfirio Cascante, Presidente de la Cámara de Comerciantes Detallistas lo niega, es producto de una elección popular.

Los estatutos de la Junta Progresista, en su Artículo XVIII establece que en caso de quedar incompleta la Junta Directiva, le corresponde al Presidente convocar a los demás miembros para llenar las vacantes, y esto es lo que se ha venido haciendo desde su fundación.

Estas cosas no parece conocerlas el que hace de Presidente de la Cámara de Comerciantes Detallistas, porque a él no le interesan los problemas del pueblo, y es risible que quien ocupa la Presidencia de una organización como la Cámara de Comerciantes Detallistas, no sepa que la Junta Cantonal de Caminos, no es directamente de elección popular, y que además el Comité Coordinador, es la genuina representación de las entidades cívicas de este lugar.

La Cámara de Comerciantes Detallistas debe tomar nota de lo que su Presidente haga, ya que se considera que lo que un Presidente declare, es el sentir de la mayoría puesto que es su representante legal, y en el caso que nos ocupa, si los demás miembros de la Cámara de Comerciantes Detallistas apoyan a su Presidente, están demostrando que tanto uno como los otros son ajenos al movimiento cívico del Cantón de Aguirre.

La Junta Progresista a pretendido, y pretende luchar por todos los medios legales a su alcance en pro del progreso material, cultural y moral del Cantón de Aguirre, y no será el Presidente de la Cámara de Comerciantes Detallistas quien pueda oponerse a su inquebrantable propósito. Con el concurso de la mayoría del pueblo, que sí sabe lo que está haciendo la Junta Progresista, seguiremos adelante.

Rubén Sáenz M.
Presidente de la Junta Progresista.

x.x.x.x.x.x.x.x.x.x

EL CONSEJO NACIONAL DE LA PRODUCCION, INSTALARA UN ESTANCO EN QUEPOS
O-O-O-O-O-O-O-O

Enorme entusiasmo ha producido la noticia, de que el Consejo Nacional de la Producción instalará al fin; un Estanco que viene a llenar una necesidad muy sentida en este lugar.

Las amas de casa están de plácemes, porque tendrán como llenar las necesidades de su hogar con artículos de primera, a menor costo, dado que el Consejo mantendrá un stock de los productos que ofrece al público, sin entrar en competencia con el comercio honrrado, pero que sí resulta un azote para aquellos comerciantes inescrupulosos que solo les preocupa la especulación desmedida. En consecuencia, los referidos estancos, tienen la virtud de regular los precios de los artículos de primera necesidad, y nunca hacer competencia desleal al comercio. La Junta Progresista en varias oportunidades ha pedido el establecimiento del estanco, por considerarlo de enorme utilidad pública en beneficio de la comunidad.

S O C I A L E S :

A Cargo de: Florita Barquero B.

AGRADECIMIENTO:

La familia Campos- Sanabria, desea por este medio expresar su más profundo agradecimiento a los distinguidos Doctores Maximo Gamboa, Raúl Castillo, así también como a las Señoritas enfermeras Dorita Chacón, Gladys Arce, y a todo el personal del Departamento Médico que en forma atenta y servicial brindaron a nuestra hija en su reciente operación a que fué sometida en el Hospital de Quepos de la Cia Bananera de C. Rica.-

Gabriel Campos M.

-----0-----

BODAS DE PLATA:

Cumplieron el 28 del mes de marzo, veinticinco años de vida matrimonial, nuestros buenos amigos, don Hernán Acevedo Bermúdez y doña Zoila Corea de Acevedo.- Con tal motivo se celebró un brindis íntimo en la casa de los cumpleaños con la asistencia de muchas de sus amistades, estando además unidos en la fiesta sus hijos Arturo e Isis Acevedo.- Lucha se une a la felicidad de este matrimonio y les desea muchos años más de vida.-

-----0-----

DESPEDIDA:

El veintinueve de este mes con motivo de haber sido trasladada a ocupar la Dirección de la Escuela de Parrita, nuestra competente Maestra doña María Luisa Solís de Castro, el personal de la Escuela Doris Stone la agazajo con un lucido café que aunque fue algo humilde, pero que fue de corazón.- LUCHA, le desea a la amiga doña María Luisa, muchas felicidades y muchas venturas en su nuevo cargo, que sabemos que saldrá adelante como ella sabe hacerlo.-

-----0-----

EL PATRONATO ESCOLAR DE LA DORIS STONE, QUEDO INTEGRADA DE LA MANERA SIGUIENTE:

Presidenta: Doña Carmen Lidia Blanco Montero; Secretaria, doña Carmen Ojeda de Rodríguez; Tesorero, don Rogelio Contreras Durán; Primer Vocal don Luis Zamora González; Segundo Vocal, don Porfirio Cascante Mora y Tercer Vocal, don Ramón Espinoza.- LUCHA, desea a esta nueva Directiva muchos triunfos en el futuro.-

-----0-----

oo

o	" A L M A C E N "	o
o	OCTAVIO RAMIREZ GARITA e HIJOS	o
o	OFRECE A TODOS LOS VECINOS DEL CANTON DE AGUIRRE, LOS ARTICULOS	o
o	DE PRIMERA NECESIDAD, A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA.-	o
o	HAGANOS UNA VISITA Y SE CONVENCERA.- TAMBIEN TENEMOS ROPA DE	o
o	HOMBRE Y MUJER Y ARTICULOS DE LUJO.- ECONOMICE UD. HACIENDO SUS	o
o	COMPRAS EN ALMACEN OCTAVIO RAMIREZ e HIJOS.-	o

oo

AVISO:

LA DIRECCION DEL SEMANARIO LUCHA, AVISA A SUS SUSCRITORES QUE DEBEN PONERSE AL DIA CON SUS RECIBOS, PASANDO A CANCELAR DICHA SUSCRIPCION DONDE EL SR. VICTOR MANUEL ROJAS, EMPLEADO DELA ALCALDIA DEL LUGAR.-

